

# Offener Treff unterwegs

Von Hans Linke

18. Feb. 2025



LAMPERTHEIM - Der Offene Treff machte sich am Samstag, den 15.2.2025 auf den Weg nach Frankfurt. Hier ein Reisebericht des Tages:

*Ausgestattet mit Hessentickets ging es kurz vor 8:00 Uhr mit der Bundesbahn los am Bahnhof in Lampertheim. In Frankfurt angekommen stiegen wir um in die U-Bahn.*

*Das erste Ziel war die Feuerwehrzentrale in Frankfurt. Wir erhielten eine interessante und umfangreiche Führung durch einen sehr kompetenten Mitarbeiter der Berufsfeuerwehr. Viele Aufgaben der Feuerwehr, die uns längst nicht alle bewusst waren, wurden uns sehr detailliert nahegebracht. Nach 2,5 Stunden war die Führung beendet und wir machten uns mit Hunger und Durst mit der U-Bahn wieder auf den Weg in die Innenstadt. Die sehr gut besuchte Kleinmarkthalle war das Ziel zum Mittagsimbiss.*

*Gestärkt machten wir uns zu Fuß auf den Weg in die Neue Altstadt. Beeindruckend restaurierte Häuser konnten bestaunt werden.*

*Der Römer war nicht weit und eine friedliche Demo gegen rechts löste sich gerade auf.*

*Über den Eisernen Steg erreichten wir wieder zu Fuß bald Sachsenhausen zur Einkehr im Gemalten Haus.*

*Alle genossen den Ausklang des anstrengenden Tages bei guter Stimmung mit Apfelwein, Mispelchen und anderen Frankfurter Spezialitäten.*

*Rundum zufrieden fuhren wir schließlich mit der Straßenbahn zum Hauptbahnhof und zurück in die Heimat.*

